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Zwischennachricht zum Antrag und 
Anfrage 

38/2018 

 
Landeshauptstadt Stuttgart 
Der Oberbürgermeister 
GZ:       

Stuttgart, 20.07.2018 

Zwischennachricht 

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen 

Dr. Schertlen Ralph (STd), Die STAdTISTEN             
 

Datum 

13.02.2018 
 

Betreff 

Mineralbad Berg - was geht tatsächlich ab?      
 

Anlagen 

Text der Anfragen/ der Anträge 

 

Derzeit wird eine Machbarkeitsstudie für die Außengastronomie (Sommergastrono-
mie) im Mineral-Bad Berg erstellt. Sie beinhaltet alternativ zur bisherigen Planung 
den Erhalt und die Kernsanierung des Hauptgebäudes (sogenannte „Blankenhorn-
Villa“) der Sommergastronomie, den Abriss der beiden seitlichen Anbauten, sowie 
die aus Kapazitätsgründen erforderliche Ergänzung mit einem Neubaukörper. 
 
Zu den Ergebnissen der Untersuchungen, noch offenen Fragen und dem weiteren 
Vorgehen wird nach der Sommerpause im Bäderausschuss berichtet. 
 
 
 
 
 
Fritz Kuhn 
Oberbürgermeister 
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